

らくしん



明治時代に長法寺小学校につけられた別名でかつて古い校舎には「楽信館」と書かれた額があったそうです。この名称は「楽しく信じあう」子どもたちの教育として受け継がれ、校歌の中にも歌われています。

《発行》

長法寺小学校PTA
会長 松谷 元嗣
文化・厚生委員会
令和5年度特別号

らくしん特別号ではPTAサークルの活動を紹介します。

各サークルではメンバーを募集しています。

興味のある方は奮ってご参加ください。(男子ソフトボールサークルは休部中)

～ バドミントンサークル～ 部員募集中!!

PTAサークルは未経験者でも気軽に始められることが最大のメリットです。

来られる日だけ練習に参加することが可能なので、ご家庭の都合を優先できます。

経験はないけどやってみたい方、学生時代に打ち込んだ部活がバドミントンで、久しぶりにやってみたい方等々、少しでもご興味がある方は、ぜひ一度、見学や体験にお越しください。

部員一同、お待ちしております。



活動詳細

活動日：毎月2～4回 主に土曜日

時間：主に15時～17時半

場所：長法寺小学校体育館

部員：現役・OB、OG

6月の活動予定日

日にち：10日(土)、17日(土)

時間：15時～17時半

初心者大歓迎

ミニバレーボールサークル メンバー募集中

土曜午後は
体育館へ
GO!

6月の活動日

● 17日(土) 13～15時

● 24日(土) 13～15時

ミニバレーボールってなに？

バレーボールから派生したスポーツです。バドミントンのコート内に1チーム6人が入り、ふわふわのボールを返し合います。手にあたっても痛くないので、適度に運動したい方にとってもおすすめです。

私たちは、楽しむことを1番に考えているので、辛い練習や厳しい指導は、一切していません。ただただ、ミニバレーボールが好きな保護者が集まって、和やかな雰囲気です。子連れもオッケー！保護者の目の届く範囲で過ごしていただけます。大人に混ざって一緒にプレーする子もいれば、体育館の空きスペースで遊ぶ子も。ミニバレーボールサークルの詳細は、ホームページをご覧ください。 [Q 長法寺 ミニバレー](#)



ミニバレーボール
サークルHP



Volleyball circle



月1回 土曜日午後に活動



基礎から学べる
初心者も大歓迎



子ども連れの参加もOK♪

参加者を募集しています！
体験や見学也大歓迎♪
お気軽にご連絡ください
今回は6/24（土）15:00-17:30です



ぶらりとあつまれ らいぶらり～



昼休みのおはなし会（月1回程度）や、お昼の読み聞かせ放送（毎週火・金）、図書室での『ひとはこらいぶらり～』の取組など、楽しく活動しています。



らくしんひろばで昼休みの
おはなし会。子どもたちの
笑顔で場があたたまります。

『ひとはこらいぶらり～』は
ただいま第10弾目を制作中！



放送室からお昼の読み聞かせ。
本の楽しさが全学年に届きま
すように！



♪メンバー募集中♪

子どもたちに、本を通してほっこり楽しい時間を
届けませんか？
ご興味のある方は、お気軽にご連絡くださいね♪